

**AGRUPACIÓN DE ARQUITECTOS POR LA SOSTENIBILIDAD  
COLEGIO OFICIAL DE ARQUITECTOS DE CASTILLA Y LEÓN**

Durante el año 2005, la Agrupación de Arquitectos por la Sostenibilidad ha realizado las siguientes actividades:

1.- JORNADA DE TRABAJO EN ÁVILA. La Agrupación, aún siendo Grupo de Trabajo, participó en la jornada de trabajo el día 2 de abril de 2005, en Ávila, previa a las III Jornadas Abulenses de Energías Renovables, para la preparación de "Análisis de los sistemas de Ayuda a la energía solar térmica, fotovoltaica y biomasa en el ámbito residencial".

2.- III JORNADAS ABULENSES DE ENERGÍAS RENOVABLES. La Agrupación, todavía como Grupo de trabajo de Arquitectura Sostenible del COACYLE participó en las "III Jornadas abulenses de energías renovables", co-organizadas por la Agencia provincial de la energía (Diputación), el Ayuntamiento, el Colegio de Arquitectos, el Colegio de Aparejadores, el Colegio de Peritos, todos ellos de Ávila, y Avilasolar empresas. Tuvo lugar los días 8, 9 y 10 de abril, en el Auditorio municipal de San Francisco. En ellas se presentó el Grupo de Trabajo, y se presentó la ponencia

3.-CD DE LAS JORNADAS DE INTEGRACIÓN ARQUITECTÓNICA DE VALLADOLID. Se circuló y se preparó un ejemplar para todos los colegiados del CD con toda la documentación que recoge las ponencias, presentaciones, ejemplos prácticos y conclusiones de las jornadas de "Integración Arquitectónica de energía solar térmica" que se celebraron en Valladolid. El CD incluye la documentación sobre el edificio de viviendas de alquiler para jóvenes en Mataró, Barcelona, de los arquitectos Durán y Grau; el edificio de viviendas en el Ensanche de Barcelona, C/ Pau Claris de la firma Pich-Aguilera- Batlle; diversos ejemplos de integración arquitectónica en diferentes edificios, etc.

4.- ESTATUTOS. Finalmente, tras los informes previos de las diferentes delegaciones, los estatutos fue aprobado el Reglamento de la Agrupación del COACYLE de "arquitectos por la Sostenibilidad" en la Asamblea del COACYLE de diciembre de 2005. creándose definitivamente la agrupación bajo el nombre de "Agrupación de Arquitectos por la Sostenibilidad". (El Reglamento se colgó de la página web del COACYLE). Así mismo se creó una Comisión Gestora, según el reglamento, previa a la elección de candidatos para su presidencia.

5.- GRUPO DE "EDIFICACIÓN CON TIERRA CRUDA" EN AENOR, La Agrupación acudió a la convocatoria de AENOR, (Asociación Española de Normalización y Certificación), el 10 de diciembre, en Madrid, para la creación de un subcomité de normalización que incluya la tierra cruda, en sus diversas formas, como material de construcción normalizado y regulado, creando grupos de trabajo para estudiar la problemática del adobe, el BTC y el tapial dentro de las técnicas constructivas.

Valladolid, 3 de abril de 2005

María Jesús González Díaz, Miguel Ángel Romero Ramos